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/\y~ Aos vinte e sete dias do mes de . Dezembro do ano de 101.1 Ilove c~o s c 

no ve~ l.a e quatro. Edifício dos Paços do Concelho e Sala das R~ lIn i ões da C âman 

Municip al. reuniu ordinariamente a mesma Câmara, sob a Presid ência do Sr. Presidente, 

Prof. f'clso Augusto Baptista dos Santos, e com a presença dos Vereadores Srs Eng" 

Víto r José Pedrosa da Silva, Dr. Henrique Teixeira de Barbosa Mendonç a. Dr' Maria da 

LUL Nolasco Cardoso. Sr. João Ferreira dos Santos, Tenente-Corone l João Carlos 

Albuq uerque Pinto, Dr. António Manuel Soare s Nogueira de Lemos e Eduardo Elís io 

Silva Peralta Feio. 

Pelas 1 ~ horas e 30 min uto; foi declarada aberta a presente reunião 

APROVAÇÃO DA ACTA: - Foi deliberado. por unanimidade. aprovar a 

acta n" 53 c 5-1. 

RESUMO m ARIO DA TESOURARIA: • A Câmara tomou conhecimento 

do balancete da tesouraria relativ o ao dia 23 de Dezembro. corrente. o qual acusa o 

seguinte movimento em dinheiro: - Saldo do dia ante rior cm operaç ões orçamemais • 

sessenta e cinco milhões quatroce ntos c trinta e quatro mil setecentos C setenta e um 

esc udos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria • dezoito milhões duzentos e 

quarenta c cinco mil quinh entos e oitenta esc udos e cinquenta centavos: Receita do dia 

em operações orçamentais , duzento s e cinco mil oitocentos e cinque nta e nove escudos: 

Receita do dia em operações de tesouraria - dezoito milhões qui nhentos c quarenta e 

dois escudos; Despesa do dia em operaçõ es orçamentais - quarenta e doi s milhões 

quinh entos e sesse nta e quatro mil cento e trinta escudos e cinquenta centavos; Saldo 

para o dia seguinte em operações orçamentais - vinte e três milhões setenta e seis mi! 

quatrocentos e noventa e nove esc udos e cinqu enta centavos; Saldo para o dia seguinte 

em operações de tesouraria - dezoito milhões duzentos e sessenta e quatro mil cento e 

vinte e dois esc udos c cinquenta centavos 
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~lERCAOO DF CAClA : - A ~ â lllar a tomou conhecimento das proposth /tY.. 
ap rescntada ~ com vista à c~n strução de sarutáriOS ~mJ. e cobertura de banca s no Mcrcad~ ' 

epigrafe. CUJ O concurso fOI aberto por deliberação de 21 de Novembro, findo. as quais í 
foram numeradas do seguinte modo: N° I • AfONSO Gü:''''l fS DOS REIS c N° 2 

JOÃO ~lJ\ I A & J\. lAIA. LDA.. 

Abertos os envelop es que continham os doc umentos e achados os mesmos 

em conformidade com a Lei, procedeu-se à abe rtura das correspondentes propostas, 

tendo-se verifica do os seg uintes valores, acrescidos de IVA: N° I - quatro milhões 

duzen tos e Oitenta e dois mil cento e vinte c nove escudos; N° 2 • cinco milhões 

seiscentos e trinta e quatro mil duzentos e noventa escudos. 
Por unanimidade, foi deliberado. remeter o cc rresoondente uroc ess o aos \:. 

serviços municipais competentes para estude dos valores apresentados, a fim de / 

posteriormente o Executivo se pronunciar. <: ' 
REPOSiÇÃO DE VALAS NAS FREGUESIAS OE {ARA~Ef

S.BE RNARDO: ". c onsiderall.do a deliberação tomada cm 24 de Outubro, último, foram. I 
presen tes as propostas com vista à reposição de valas nas freguesias de Aradas e S 

Bernardo. as quais foram assun numeradas: N" I - CABRAL & FILHOS, SA. ; N° 2 _ 

JO)\ O ~ lA IA & \1 AIA, LD:\. ; J».:0 3 - .\1. \f ENDES . U M .; e N° '"' • CO NST RUTORA • 

1)i\ ULlSTA, LOA . 

Abertos os envelopes que continham os documentos respectivos, foram os 

mesmos achados em conformidade com a Lei, após o que se procedeu, de imediato, à 
abertura das propostas. que indicaram os seguintes valores: N° I - {reze milhões 

oitocentos e setenta e 11m mil quatrocentos e cinquenta escudos; N° 2 • sete milhões 

duzentos mil oitocentos e setenta escudos; :"J0 3 - treze milhões quinhentos e um mil 

quinhen tos e cinquenta escudos; N° <1 - catorze milhões noventa e nove mil seiscentos e 

oitenta escudos 

Foi deliberado, IXlrunanimidade, que o respectivo processo seja remetido aos 

Serviços Técni cos para anális e e infor mação dos valores apresentados. com vista a 

ulter ior resoluçã o 

REPOSIÇÃO DE VA LAS NAS FREGUESIAS DE REQ UEIXO E ~. SR' 

OE FATI.\1.ó.: - Foi também presente o processo relativo à reposição de valas nas 

freguesias de Requei xo e N" S.... de Fátima, cujo concurso foi também aberto por 

del iberação de 24 de Outubro, último, e ao qual apena s concorreu a Firma 

CONS TR UTORA PAULIST A. LDA.. A Finna VíTO R JESUS RODR IG UES 

ALM EIDA, também uma das convidadas, informou não ter disponibilidade de 

momento, para a realização dos referidos trabalhos. 
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'/ .XJ Q1 " Analisada a parte documental e c0"rlflde:tada em COflfonnidadr colll a Lei, ro· ;t;11abena. a. correspondente proposta. a qual i nd l Co~ o valor &: oito milhões quinhentos , 
setenta c seis mi! duzentos e cinquenta escudos. após o que foi deliberado. po 

unanimidade, encarregar o técnico responsáve l de efectuar estudo sobre o assunto, pa a 

1'0"".""""''''''0 , ~ 

REPOS ICAO DE VALAS NA FREGUESIA DE EIXO: - Seguidame nte 

procedeu-se também à numeração das propostas apresentadas com vista à execução dos 
trabalhos em epígrafe: W I - CABRAL & FILHOS, SA ; N° 2 - M. :o.I ENDES. LDA.; e 
N° J - JOÃO CARL OS ROQUE GRA ÇA. Analisados os documentos e achados os 

mesmos cm conformidade, procedeu -se à abertur a das respectivas propostas. tendo-se 

verificado os seguintes valores: /,\0 I - quinze milhões trezentos e OI1 /,e mil setecentos el ' 
noventa escudos; N° 2 • catorze milhõcs setecentos e oitenta to: cinco mil cento e noventa :Í 
to: cinco escudos; e :-J0 3 - doze milhões setece ntos e noventa e três mil quinhentos e /7 
cinquenta csc ~dos: ~ '\ 

FOI deliberado, por unanimidade, remete r . (~ processo "" Serviços ~iVOS ' 
para estudo dos valores apresentados, a fim de habilitar o Executivo a pronunciar-se,' 

sobre o assunto. 

SERViÇOS MU~ ICIPALlZADOS - AUME NTO 00 TARIFÁRIO DOS 

~: - Dando sequência às deliberações de 5 e 12 do mês em curso, o Sr. Vereador 

FngO Vitor Silva voltou ti referir-se ao assunto cm epígrafe. salientando a necessidade de 

ti proposta ser aprovada hoje, com vista à SU<"l implementação no inicio do próximo ano 

Seguiu-se um breve período de esclarecimen tos prestados pelo Sr. Eng" Vieira. 

responsável pelos STUA, que respondeu às várias questões e dúvidas levantadas, 

essencialmente pelo Vereador Sr. Dr. Nogueira de Lemos que, após vários 

considerandos e referindo-se concretamente ao aumento do passe da 3' idade. disse 

entender que talvez não valesse a pena correr o risco social de um aumento que, na 

realidade, pouco significado traria para a receita global dos Serviços, mas que, para 

aquela classe de utentes vai sobrecarregar muito nas suas despesas, pelo que sugeriu 

que, não podendo prescindir-se do aumento, o mesmo sej a reduzido, por exemplo, a 

metade, procedendo-se ao restante aumento para o próximo ano, sendo esta uma 

solução que tomar á os encargos mais suaves 

Seguiu-se ainda um breve período de discussão e ponderação sobre o 

assunto, após o que foi deliberado. por unanimidade, aprova r o aumento do tarifário nos 

termos propostos, com excepção do respeitante ao passe social da 3a idade, que ficou 

decidido fixar no valor de dois mil duzentos e cinquenta escudos, sofrendo, por isso. u m 

aumento de apenas cento e cinquenta escudos. 
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Che gou à reunião ü Vereador Sr. EllgO Belmiro couto~ V ( I.......-,~
 

GALERIA \ IUNIClPAL: - Foi presente uma i nLaç~ dos St::dC @ 
Cultura a dar co nheci mento de que, aquando da exposição "Ave iro - AJ 1e~, n.J.tlizada na Ir 
Ga leria Municip al. no passado mês de Janeiro. uma das ob ras ex postas, da autoria de 

Rosa Gelvâo. caiu c ficou danificada, pelo que se torna necess ário proceder ao 

reembolso do prej uízo causado. o qual se estima na quantia de cento e vinte mil ) ' 
escudos. Fo i deliberado, po r unanimidade, proced er ao referi do pagamento, ficando a r 
peça. de pois de restaurada. na posse desta Autarquia . ~\r'--"'""'"f 

AUTOS DE RECEI'CÃO DEFI:-.JITIVA: - Foi deliberado. por unan im i dade~ 

aprovar o auto de recepção de flmtiva da obra "Electrificaç ão do loteamento do PiCÕ:f1r ,0' 

em Oliveir inha". ad judicada à Firma CunhaQueirós Lda., e, por conseguinte. autori 

a res tituição das .illllll.lrtância s que se encontram relidas co r nodep ósitos de garantia. 

• !\Ials foi deliberado, por unanimidade. pro ceder ao cancelamento da 

garant ia bancár ia n" 29.680-D, da quanti a de duzentos e vinte e seis mil quatrocentos e 

doze escudos. emitida pelo Banco Nac ional Ultramarino, S.A , co m referência à obra 

atr ás mencionada 

rURLI('A~: • r oi presente lI lll ofici o da Asso ciação Famílias, de Braga, 

R da r conhecimento de que editaram alguns livros no campo da prevenção das 

toxicodependê ncias e II solicitar que sejam adquiridos algun s exe mplares. dad o o 

interesse didác tico dos mesmos. Por proposta do Vereador Sr. Dr. Nogueira de Lem os e 

atend en do ao reduzido custo das publicações. foi delib erado, por unanim idade. adquirir 

um exe mplar de cada uma das obras, para ana lise e posterio r decisão quanto à compra 

de mais exemplares, para serem oferecidos às Escolas do Concelho. 

1.EVANTA MENTOS TO POG RAFICOS : - Face à factura apresentada pela 

Fir ma Picado & Picado, Lda., referente à exe cução de trabalhos de topografia 

solic itados pe la Divis ão de Vias c Trânsito, foi delib erado, po r unanimi dade, autorizar o 

respe ctivo pagamento, o qual importa na quantia total de duzentos e o itenta e um mil e 

quatrocentos escud os. 

OCl JPACÃO n A VIA PÚBLICA: • Foi presente e apreciado um 

requ erimen to til: Maria de Fátima da Conceiçã o COUIo. a solicitar autorização para 

instalar uma roulote-bar. com a forma exterior de lima lata de refrigerante na periferia 

da Universidade de Aveiro, prevendo -se umaocupação de ce rca de 2.0 m2. 

Após breve troca de impressões sobre o pedido apresentado, foi delib erado, 

por unanimidade, autorizar a instalação pretend ida, a titulo prec ário, pessoal e 
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inrransmisstvel pelo pen ado de 6 meses não pode n dó~a mesma res~la r Qualsqt:' 
problemas com o m C1l) emolvcntc L// / \., . 

r-.; A IAL · SUBSIDIOS • Face aos pedidos apresentados no sentido de e li I 
C âmara Municipal comparticipar na realizaç ão das festas de Natal das cn ança e 

farmlias mais desprotegidas fOI deliberado, por unani midade C por proposta do Sr 

Pres iden te. conced er os seguintes subsíd ios' »t 
- (lll~nz.e m ~ 1 escudos à Comissão de Pai s da Beta Vista; , 

• qUlIlze mil escudos ao Cent ro Socia l 11(' Azurva : < 
- trinta mil escudos ao Sporl C lube Rl'ir a-:\1ar; ./ 

"\.V:-r"• trinta mil escudos à Assod açjo de ~ 1 (' l hnramentos de F:ho; 

- dez mil escudos à AI' EV ECA - Associação de Pais e Encarregados de Educação 

dos Alunos das Escolas Prim árias da Vera-Cruz, c 

- dez mil escudos a Casa African a de Avetro ~ 

I ICEt-CAS DE OBRAS • No seguimento da deliberação tomada na Ulhmr 

reunião . o Vereador Sr. Dr. Mendonça submeteu de novo à consideração da Câmara o 

processo de obras na 235/74. de Manuel Pereira Cabral Monteiro. Considerando a 

exposição apresentada pelo reque rente, o qual pretende que lhe seja autorizada a 

demolição do imóvel, cm virtude de a construção existente estar bastante deteriorada, 

dado que as paredes ainda estão em adobo, compro metendo-se no que refere às 

fachadas da nova construção, a que as mesmas obedeçam à traça actua l. 

Por unanimidade, foi deli be rado só autorizar a demolição nos termos 

requeridos. com a condição de o requerente obedecer à traça actual c apresentar estudo 
pr évio da fachada que pretende construir. acompanhado de fotografias da existente. 

Cr\ \1 t\RA ;o..1VNICIPAL • REUNIÓES : - Concluída a resolução dos 

assuntos constantes da ordem de trabalhos, foi ainda deliberado. por unanimidade e nos 

termos do que es tabelece o Ana 19° do Ct'A, analisar as seguintes questões : 

URBAl' IZACÃO DO PICÔTO COSS TRUCÃO OE 

INFRAESTRUTURAS: - Dando continuidade à deliberação tomada na última reunião, 

foi presente a informação prestada re lo t écnico responsável. segundo li qual. após 

análise das propostas apresentadas I:Om vista execução da empreitada em epígrafe, a ã 

Firma JOAQU I\f ALVES SUCRS., Ln" . é considerada a mais vantajosa, pelo que foi 

deliberado, por unanimidade, adjudicar os trabalhos em causa àquele concorrente . peia 
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impol1,ância de sele Il.li.lhões novecentos e oitenta e dr il ~;uinhen l os eseu. :',a,1 
acrescida do, devidos impostos á taxa legal. c/' /(,/Í . , 

JU NTA AlJ 1Óf\O ~ IA DO PORTO DE AVEIRO: · De acordo com o edido 

formulado pel a JAPA, o Sr. Presidente propôs que sejam indicados para repre cnta r a~ 

Câmara naquela Junta 110 triénio 1995/97, ele próprio e o Vereador Sr. Dr, Nogueira de 

Lemos. ~e spec ti\'amente como vogais efectiv o e suplente, u (11lC mereceu concordância . 

por unan imidade. 

- Seguidamente. o Vereador Sr. Dr. Nogueira de Lemos fez uma breve vJ~ 

referencia ao acto elei toral para a escolha do Presidente c v icc-Presidcnte daquela ~r 

Junta, (l qual terá lugar no inicio do próximo mês de Janeiro. ao que se seguiu lima ~ 

breve troca de impressões sobre o assunto , nomeadamente sobre as eventuais ~ (' 

candidatu ras que se figuram para os respectivo s cargos . ~ 

OROUESTRA DAS BEIRAS: • Em seguimento da com Unicaçà01~daf\ ;f 
na passada reunião , o Vereador Sr. Eng" Belm iro C OUIO apresentou, para conhecimento 

do Executivo, a acta da reunião realizada na SEC, no passado dia 16, relat ivamente ao 

futuro da Orquestra Regiona l da Zona Ce ntro do Pais, e na qua l ficou definido o 

segu inte: que a localiza ç ão da sede fique em Aveiro no primeiro triénio e que para a 

mesma seja consagrado o princípio da rotativi dade; que o Presidente da Associação 

seja, cm princip io, um representante de Viseu; e que os Estatutos da Associação e o 

Regulamento da Orquestra sej am elaborados pelo Gabi nete de Sua Excelência o Sub

Secre tário de Estado da Cultura . em colaboração com os promotores dos projectos 

Foi de liberado, por unanimidade, aguardar a homolo gação das referidas 

dec isões, por parte da Secretar ia de Estado da Cultura 

AQUIS iÇÃO DE BENS - INSTALACÕES DO BlA : • Foram trocadas 

impre ssões sobre a eventua lidade de aquis ição das instalações em epigrafe. tendo sido 

deliberado. por unanimidade. que o Sr. Presidente prossiga com as negociações e 

contactos j á inic iados com o Minist ério da Defesa, conforme del iberação (Ornada na 

reunião de 8 de Agosto, último . 

LlCEl'\CIAMENTO MUNICIPAL DE OBRAS PARTICCLARES: - No uso 
da palavr a. o Vereador Sr. Eduardo Feio referi u-se à entrada em vigor, no próximo dia 2 

de Janeiro. do Decreto-Lei nO 250/94, de 15 de Out ubro, o qual introduz fortes 

alterações ao regime de licenciamento de obras munic ipais , nomeadam ente no que diz 

respeito aos prazos para o deferimento tácito, ao que se seguiu breve troca de 

impressões 
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Seguidamente, o mesmo Sr. vereador {.:~;am/ bélll uma referência . a I to de ( 
se verem muitas obras particulares sem possuirern o corrcspondcntc iso de 

licenciamento e outras que, emhora os lenham colocados, não estão con vem , temente 

preenchidos, matéria que, em sua opinião , carece de fiscalização convenicntcM 

CENT RO CU LTlL~~L....DE CONGR ESSOS - J LU ~ IINAÇÀ O 

EXTERIOR: - Ainda pelo Vereador Sr. Eduardo Feio foi feita uma referência à 

iluminaçã,o exterior das futuras i n s l a l aç ~es do Centro Cultural e de Congressos. que, cl... ~. 

sua opinião. está muno bem conce bida c dá um aspecto espectacular a lodo o~( _ 

emprcc~d im enlo , rendo perguntado o motivo de não se ter procedido à iluminação da (, 

parle virada para a Forca que, a seu ver, len a bastante interesse para quem entra na ...-(' 

cidade pelo lado do Eixo Estruturante. ~/ 

/1V~ V' 
LARGO DO M1..R~J)O \1ANUE..k...FIRJ\1l :'-JO: • O Vereador Sr. ~ão dOS-t 

Santos chamou a atenç ão para o mau aspecto em que se encontra o Largo do Mercado, 

em virtude de os comerciantes colocare m caixo tes p.or cima das zo nas relvadas, o que, 

dado o local ser bastante central e por isso muno visitado por pessoas de fora, 

principalmente na época que atravessamos, con vem de todo evitar, após o que se referiu 

também ao estacionamento desordenado de camiões que ali se verifica, o que se traduz 

num mau funcionamento do rrân..ito, pelo que foi deliberado, por unanimidade, chamar 

a atenção dos Serviços de Fiscalização, para que tomem as necessárias providências 

nesta matéria. 

CAT DOS SERVIDORES 0 0 MUNICí (jQ: • Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a transferência para o CAT dos Servidores do Município. de 

uma verba da quantia de setecentos e setenta c sete mil setecentos e noventa c oito 

escudos, destinada a ocorrer a dificuldades momentâneas de tesouraria 

PRESTAC,\O DE SERVICQS:: - Por proposta do Sr. Presidente, e ap ós lima 

breve troca de impressões, a Câmara deliberou, por unan imidade. cfccturar consulta 

j unto de Gabinetes da especialidade. com vista à aqu isição de serviços na ácra da 

elaboração dos processos de candidat ura aos Fundos Comunitários. por forma a dar 

apoio e a estabelecer um cio de ligaç ão com o Gabinete Técnico Municipal, que tem a 

seu cargo a execução destas tarefas. 

APROVAÇÃO EM tl.lI NUTA: • Finalmente, foi deliberado. por 

unanimidade, aprovar a presente acta cm minuta, nos termos do quedisp õe o na 4, do 

Art° 85". do Decreto-Lei na 100/84, de 29 de Març o. 
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